



COMMUNIQUE DE PRESSE
Ferney-Voltaire, 28 août 2024

LANCEMENT DE L'ONG PIERMARC FRANCE

UNE NOUVELLE VISION POUR LES ORPHELINS ET LE DÉVELOPPEMENT DURABLE

Pour toute information : infos@piermarc.com

www.piermarc.com

L'ONG PierMarc France est fière d'annoncer son lancement officiel, soulignant notre engagement à bâtir un avenir durable et équitable pour les orphelins à travers le monde. En étroite collaboration avec l'ONG PierMarc Suisse, nous nous concentrons sur des initiatives locales qui complètent notre mission mondiale.

Un nouveau départ pour ces jeunes orphelins accueillis dans un environnement bienveillant et sécurisé ! Nous transformons leur vie en leur offrant un foyer sécurisé et des opportunités de développement personnel.

Notre premier projet, "l'Écovillage PierMarc au Mexique", crée un cadre de vie durable et autosuffisant pour l'épanouissement des enfants. Ce projet innovant comprend des habitats écologiques, des programmes éducatifs axés sur le développement durable et des infrastructures communautaires modernes. Nous collaborons avec les communautés locales et utilisons des technologies vertes, telles que l'énergie solaire, système de récupération des eaux de pluie, la biomasse pour réduire notre empreinte écologique tout en améliorant la vie des enfants.

"À l'Écovillage PierMarc, nous ne construisons pas seulement des infrastructures innovantes ; nous créons une famille. Ici, chaque enfant a l'opportunité de transformer ses blessures passées en souvenirs heureux, entouré d'une communauté bienveillante et aimante," déclare Baptiste Auriol, Président-Fondateur de PierMarc France. **"Notre but est que chaque sourire soit une victoire sur le passé."**

Nous invitons partenaires, donateurs et bénévoles à rejoindre notre aventure.

Vos contributions, qu'elles soient en nature, financières, techniques ou logistiques, sont essentielles pour transformer nos idées en actions concrètes.

Créée pour les orphelins et alignée sur les 17 ODD des Nations Unies, l'ONG PierMarc France est guidée aussi par des experts engagés dans le changement social et environnemental, cherchant à avoir un impact positif et durable sur notre planète.